

NEUE FRICKTALER ZEITUNG

Verbände lehnen Steuererhöhung ab

AARGAU. Der Gewerbeverband und die **Industrie- und Handelskammer Aargau** erachten die finanzpolitischen Zukunftsperspektiven des Kantons ohne Korrekturen als besorgniserregend. Die Sanierung der Staatsfinanzen müsse oberste Priorität haben, teilen sie in einer gemeinsamen Information mit. Das Sanierungskonzept müsse allerdings konsequent auf die Senkung der Ausgaben ausgerichtet werden. Steuererhöhungen würden von den Aargauischen Wirtschaftsverbänden bekämpft. Der Kanton Aargau habe in erster Linie ein Ausgabenproblem. (nfz)